

Pesona Gunung Kelud tiada hentinya memikat dan memanjakan mata pengunjung. Keindahan alamnya selalu mengundang decak kagum wisatawan. Tidak itu saja, Gunung Kelud juga menawarkan wisata yang menguji adrenalin, yaitu Offroad Kelud Jalur Extreme.



Jalur extreme terbilang baru di Gunung Kelud, namun jalur ini sudah sering dipakai para komunitas offroader untuk menjajal seperti apa rintangan yang dikatakan ekstrim tersebut. Selasa pagi (17/9), Dandim 0809 Letkol Kav Dwi Agung Sutrisno mencoba jalur ekstrim dengan didampingi Ketua TP3 Kabupaten Kediri H. Sutrisno, MM, Sekda Kab. Kediri Dede Sujana, S.Sos. MSi, jajaran kepala SKPD, serta penghobi jeep offroad Kediri.

Sejak pagi nampak belasan mobil sudah tertata rapi sejajar di depan jalur start. Mobil-mobil tersebut harus dalam kondisi prima dengan peralatan jeep yang mumpuni dan lengkap. Hal ini karena jalur offroad ekstrim membutuhkan kerjasama tim yang solid dari semua driver serta navigator yang handal pula. Di tengah jalur ada beberapa tanjakan, dimana driver dan navigator dituntut untuk bahu-membahu agar bisa lolos melewatinya.





“Mobil offroad harus yang proper untuk melewati jalur ini. Apabila jeep biasa asal melewati jalur ini, saya yakin tidak mampu. Mereka butuh navigator dan peralatan offroad lengkap. Jalur ini sengaja dipilih untuk menarik minat pengunjung merasakan adrenalin ekstrim. Melintasi jalur ini harus didampingi orang yang profesional pula,” jelas Putut selaku leader penghobi offroad.

Di awal jalur, para offroader disugahi pemandangan savana dengan deru debu saat jeep lewat. Setelah itu para offroader melewati kebun nanas serta menikmati pemandangan Gunung Kelud nan istimewa. Hanya keindahan yang terlihat dari jalur offroad ini. Kegembiraan pun nampak dari wajah peserta, tak terkecuali Dandim 0809 yang baru pertama kali merasakan sensasi offroad di jalur extreme ini.



Diakhir kegiatan, para offroader bercengkrama dengan penuh keakraban sembari melepas penat setelah melewati jalur ekstrim Offroad Gunung Kelud. (Kominfo/fz,rx,tee,tj,wk)

